

BfB-Fraktion im Rat der Stadt Bad Bevensen

Pressemitteilung

„Im Rahmen der für das Jahr 2029 vorgesehenen Generalsanierung der ICE-Strecke Hamburg-Hannover regen wir den Bau einer Aufzugsanlage für den Bahnhof Bad Bevensen an,“ erklärte der stellv. Fraktionsvorsitzende Hans-Bernd Kaufmann. In einem Antrag an den Verwaltungsausschuss der Stadt Bad Bevensen fordert die Fraktion, dass die Stadt einen entsprechenden Antrag an die Deutsche Bahn stellen möge.

Im Rahmen der Generalsanierung sei neben Gleisen, Stellwerken etc. auch die Sanierung von Bahnhöfen vorgesehen. Die BfB-Fraktion weist darauf hin, dass die Bahnsteige der Gleise 1 und 2 des Bevenser Bahnhofs für Reisende mit Gepäck, ältere und gehbehinderte Menschen nur über Treppen oder auf beschwerlichen Umwegen erreichbar seien.

„Die geplante Generalsanierung wird für Bad Bevensen die vorläufig letzte Möglichkeit sein, den Bau einer Aufzugsanlage zu erreichen. Die Vorstellung, diese wünschenswerte Maßnahme im Zusammenhang mit anderen Baumaßnahmen durchführen zu können, wie z.B. dem Bau eines dritten Gleises zwischen Lüneburg und Uelzen oder der Realisierung von Alpha-E ist realitätsfremd. Die Umsetzung dieser Pläne ist nicht nur in weite Ferne gerückt, sondern wird von der Deutschen Bahn auch als nicht zielführend – Stichwort Kapazitätserweiterung“ angesehen erklärte Kaufmann abschließend.

Bad Bevensen, den 26.6.25

Kaufmann 0171 5071687